



Inauguración del Máster en Estudios de Género

INTERDISCIPLINAR

:: **WORD.** M^a Ángeles Carmona Vergara, presidenta del Observatorio contra la Violencia Doméstica y vocal del Consejo General del Poder Judicial, inaugura hoy el Máster en Estudios Interdisciplinarios de Género y el Doctorado en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad, con la conferencia de apertura titulada 'La importancia de los medios de comunicación en la percepción social

de la violencia de género'. El acto tendrá en el Salón de Grados de la Facultad de Derecho y contará con la asistencia de José Ángel Domínguez Pérez, vicerrector de Promoción y Coordinación, Ricardo Rivero Ortega, decano de la Facultad de Derecho, Ángela Figueruelo Burrieza, directora del Master en Estudios Interdisciplinarios de Género, Fernando Martín Diz, director del Doctorado en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad, y Marta del Pozo Pérez, secretaria de la Comisión Académica del Master en Estudios Interdisciplinarios de Género.